

## 16 Provinces

Célébration du 50e anniversaire du PDG dans le 3e arrondissement de Franceville...  
Avec faste et dans la communion

Le membre du bureau politique, Lambert-Noël Matha, rivalisant d'ardeur avec quelques militantes.



Une vue des militants pendant la causerie dans un quartier du 3e arrondissement de Masuku.

C.G.K

Libreville/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 3e arrondissement de Franceville ont fêté, dernièrement, avec faste et dans la communion, le 50e anniversaire de leur famille politique. En sa qualité de membre du bureau politique dudit

siège, Lambert-Noël Matha a livré un message qui fera date. Notamment auprès des militants des six sections que compte la fédération du 3e siège électoral de la commune de Masuku. « *Le Parti démocratique gabonais, notre parti de masse, a eu 50 ans d'existence le 12 mars 2018. C'est un âge d'or, mais aussi un parcours et surtout une histoire. Laquelle, si elle était contée,*

*trouverait son substrat dans les valeurs de dialogue, de tolérance et de paix que le Parti démocratique gabonais a su véhiculer et fructifier, pour faire de notre pays, un véritable havre de paix. C'est cet esprit de considération mutuelle et d'acceptation de l'autre dans sa différence que je vous demande, une fois de plus, de cultiver au quotidien dans notre arrondissement, le 3e*

*de Franceville, qui se distingue par son melting-pot* » a-t-il déclaré. Il a aussi invité les jeunes de son rayon politique, qui ont déjà l'âge requis (18 ans) à aller s'inscrire, le moment venu, sur la liste électorale. Non sans demander également, aux compatriotes encore hésitants, à aller remplir les fiches d'adhésion pour garnir l'écurie du Parti démocratique gabo-

nais. La cérémonie avait valeur de baromètre. Lambert-Noël Matha a mesuré, à cette occasion, la responsabilité politique qui est dorénavant sienne dans une circonscription administrative/et ou électorale qui se distingue comme un « *Gabon en miniature* ». Ce, eu égard au caractère cosmopolite de ses habitants. C'est dans une ferveur mili-

tante que le cinquantenaire du PDG a été fêté dans ce siège, où le membre du bureau politique a promis de donner le meilleur de lui-même, pour « *cimenter* » davantage l'aura du parti au pouvoir dans ce giron. Joignant l'utile à l'agréable, des kits alimentaires ont été distribués à plusieurs militants, dans la foulée de cet événement. La fête fut belle.

... et à Oyem

## Réflexion et prise de conscience face aux enjeux futurs

Alexis NDONG SIMA

Oyem/Gabon

MILITANTS et cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) originaires de la commune d'Oyem ont commémoré ensemble, le 7 avril dernier, en différé, le demi-siècle de leur formation politique, dans la liesse et l'effervescence des grands jours. C'est la maison provinciale du parti, située au quartier Peloton, dans le 1er arrondissement, qui a prêté son cadre à la célébration de l'événement.

Occasion pour les "camarades" du parti de masse de dessiner une nouvelle vision de cette "machine", à travers la communication du membre du bureau politique, Franck Ondo Methogo, appuyée par celle du membre du Conseil national, sur les mécanismes disciplinaires alliés aux comportements et attitudes du militant face aux arcanes novatrices des deux RR (régénération et revitalisation). Un concept qui renvoie à la réflexion et à la prise de conscience sur la vision du parti par rapport aux enjeux futurs.

A travers cet exposé, les cadres ont ainsi revisité les origines et les solutions à proposer dans le sens de la lutte contre le séparatisme et la dispersion de leurs



Franck Ondo Methogo et...



...Aloïse-Pierre Menie m'Obiang pendant leurs interventions...

militants sur le terrain. Au mieux, les raisons fondamentales des tendances à l'origine du mal qui cause souvent les échecs enregistrés par le PDG dans la commune d'Oyem. Pour être édifiés sur cette thématique, soutenue par le membre du conseil national, Prosper Abessolo Mengue et le communal, Aloïse Pierre Menie m'Obiang, il a été dénoncé la mesquinerie orchestrée par les Pdgistes eux-mêmes à la veille de chaque élection importante. Un comportement qui nécessite un redressement appuyé et orienté, de ce fait, les membres de cette famille politique vers un nouveau genre de militantisme, fondé sur la régé-



... devant les militants.

nération et la revitalisation, chères au distingué camarade président Ali Bongo

Ondimba. Autre temps fort de ces moments, l'intervention du

"doyen", François Owono Nguema, qui a bien voulu partager avec l'assistance

ce qu'il a appelé "un souvenir inoubliable". Il a ainsi levé le voile sur les fondamentaux de la création du PDG, le 12 mars 1968, par le président Albert Bernard Bongo. Un parti politique qui a donc fait son bonhomme de chemin, grâce à la nouvelle élite qui a su se conformer aux ambitions de cette structure. Conformément aux nouvelles orientations insufflées par son président actuel, Ali Bongo Ondimba. La célébration du cinquantenaire du PDG dans le chef-lieu du département du Woleu s'est achevée dans une liesse populaire, à travers des réjouissances dans les "QG" (quartiers généraux) des quatre fédérations.